
大一面试实验室的心路历程大一面试实验室的心路历程

 VIP文章 Numb Donkey  于 2020-11-29 19:35:56 发布  2612  收藏 3
版权声明：本文为博主原创文章，遵循 CC 4.0 BY-SA 版权协议，转载请附上原文出处链接和本声明。
本文链接：https://blog.csdn.net/L_Z_Y12138/article/details/110299291
版权

大一面试实验室的心路历程大一面试实验室的心路历程

在敲完今天实验室布置任务中的最后一个代码后，我开始写第一个博客（还好不是手写），具体我也不太了解博客，就当是记录

大学开学到现在的经历吧。

在高考完选择报志愿的时候我就在金融和计算机专业之间选择了风口浪尖的计算机专业，一方面是仗着自己发量多，另一方面是

想挑战自己，于是选择了比较有把握的“四邮四电”之一——皇家邮电大学。于是和大家一样，开始在度娘、某乎上疯狂查询有关
计算机行业的前景以及邮电大学的就业情况，后来得出邮电大学就业率之所以就业率如此高的原因就是，它是少有的为本科生开

放实验室的学院，所以在军训的时候我们整个宿舍就都励志要加入实验室（因为我们的想法都是就业而不是考研，至于原因是什

么之后再说），可是似乎这一“宏伟”的志向只停留在了构思上，我们仅仅是跟着老师走，并没有自己去深究什么，天天晚上下了
自习就各种游戏五黑（LOL、CF、王者荣耀、糖豆人等…），的确是“轻松的大学生活”，直到突然有一天，似乎是有什么号令打
响，各大实验室开始对大一的纳新活动展开，直到那天我们参加了软协的宣讲会后意识到用不了多久各个实验室就都要开始纳新

面试了，于是我们回去奋笔疾书开始学习C语言。直到去软协一面，当时我们宿舍一共去了五个，各个面试回来都侃侃而谈，
说：“我和面试官聊得很投入，虽然我指针不太懂，但是他说我学习能力强…”之类的。直到晚上一面结果出来我们都傻眼了，宿
舍里没有一个人通过一面…的确挺打击人的，接下来的日子就是自我颓废的过程，我们仿佛又回到了之前，开始天天开黑，对各
个实验室宣讲会以及面试都选择性无视，虽然大家嘴上都没有说，但是很明显是被打击到
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